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定期試験お疲れ様でした。よく頑張りました！ 

忙しい１１月です。あっという間に試験が終わりました。あと１か月で冬休みがやって来るなんてビックリで

すね。２学期から準備してきた職場体験も２日の体験の後、各クラスで自分が体験したことをスピーチで発表し、

お互いの学びを共有することができました。みんなの前で話すのは緊張することだと思いますが、自分の言葉で

堂々と語る姿に成長を感じました。学校の授業だけではできない良い経験ができたのだなと改めて感じました。 

 

事業所さんから・・・事後アンケートよりいくつか紹介します。 

＊全生徒が積極的に質問を投げかけてくれたので、熱意を感じた。車が好きな生徒もおり、かなりマニアックな

ことも知っていて驚きました。洗車も一緒にいたしまして、しっかりと説明通りやってくれました。また、席か

ら離れる際にイスを戻したり、机をキレイにする、挨拶、お辞儀などもできていて、礼儀正しさを感じました。 

＊とても前向きに保育の仕事を知ろうとする様子が見られました。感想を聞くと、それぞれに大変だったことを

伝えてくださいましたが、皆さん大変だったけど楽しかったとはなして下さり嬉しかったです。 

＊品出しやコーディネート提案などしていただいたのですが、とても頑張ってくださっていました。 

＊あいさつ、言葉遣い等とても好感の持てる態度でした。意欲的に仕事にも取り組んでおりました。また１日の

課題、仕事として自主事業の企画案もお願いしましたが、たくさんの意見を頂き参考になりました。 

＊主に火災時の活動で行うことを体験してもらいました。ホース延長と撤収の体験では２０ｍの消防ホースを伸

ばし、撤収することを体験しました。ホースの扱いが難しく苦戦していましたが、全員最後まであきらめずやり

切りました。生徒さんからは防火衣着装体験が良かったと感想がありました。また、質問時間では積極的に手を

挙げて個々が疑問を解決できる姿勢が見られました。 

＊３人とも素直で礼儀正しい生徒でとても素晴らしかったです。こちらが話すと、頷き、メモを取りながら真剣

に聞いてくれていました。最後に使用した机といすの消毒、片付けも手伝ってくれ、とても助かりました。 

 

進路を考える前に・・・保護者のみなさまへ。 

先日、「多様な進路セミナー」が領家中で行われ、通信制高校の先生のお話を聞くことができました。大学に入る

ことができても、自立していくことが難しい。社会で生きていくためには「ヘルプサイン」（助けてください！）

と「リクエストスキル」（「～してほしい」を正しく伝える）を身に付けることが大切だそうです。そのために周

りの大人が気をつけることは、①話は否定せずに最後まで聞く。②共感できるときはしっかり共感を伝える。③

結果にこだわらず途中過程を褒める。ことだそうです。確かにそうだなと納得しました。生徒自身が決めた道を

しっかりと歩んでいけるように、適度な距離感をもって見守っていきましょう。 

 

１１月２５日(金)６校時：高校特色説明会（生徒対象） 

町田調理師専門学校、横浜市立戸塚高等学校、横浜隼人高等学校の３校の先生が説明に来てくださいます。 

１１月２５日(金)放課後：進路保護者説明会（オンラインまたは２年教室） 

 来校保護者の受付１５：４５～ 説明会１６：００～１６：４０ 

 来校される方は、室内履き、保護者証、資料（22 日配布予定）、筆記用具をご持参ください。 

 

 


